

CICLO ADULTOS MAYORES

La importancia del diálogo entre
generaciones para construir una sociedad
más humana y fraterna.



EQUIPO NACIONAL
DE FORMACIÓN





Queridos hermanos y hermanas:

La catequesis de hoy sobre la ancianidad nos presenta la figura de Job, que gritaba de dolor y le pedía a Dios una respuesta que diera sentido a las numerosas desgracias y humillaciones que padecía en su vida.

De ese clamor incesante surgió su conversión y su profesión de fe, ya que Dios le dio a conocer su verdadero rostro.

Job, por tanto, obtuvo una respuesta, y fue bendecido con una larga ancianidad, porque se dejó transformar por el misterio de la ternura de Dios, que muchas veces se esconde en el silencio.

Papa Francisco



PAPA FRANCISCO

AUDIENCIA GENERAL. Aula Pablo VI.

Miércoles, 18 de mayo de 2022

Catequesis sobre la vejez 10.

**Job. La prueba de la fe,
la bendición de la espera**





Para reflexionar:

- La historia de Job ejemplifica la vida de tantas personas, familias y pueblos marcados por el sufrimiento. Su dolor nos interpela, y nos admira la firmeza de su fe y de su amor. Así también los ancianos —que ya han atravesado muchas pruebas a lo largo de su vida—, cuando saben convertir el dolor por las pérdidas en espera confiada de las promesas de Dios, son un testimonio y un tesoro insustituible para que la comunidad pueda aprender a afrontar las dificultades y el exceso de mal.





Para reflexionar:

- Cuando “se abaten pruebas demasiado pesadas, pruebas desproporcionadas respecto a la pequeñez y fragilidad humana”; cuando nos sentimos “abrumados por una suma de males que parece verdaderamente excesiva e injusta”:
¿podemos decir, como Job: “Yo te conocía de oídas, más ahora te han visto mis ojos, porque te he encontrado”?



Equipo Nacional de Formación
Comisión Nacional de Adultos

